



IOSSO

EUROPA

Raft Lux

Lucidante gommoni

RAFT LUX è un protettivo rattivante autolucidante elastico ad alto grado di durata per la finitura di superfici in hypalon, gomma, PVC e viniliche.

Ideale per l'ordinaria e straordinaria manutenzione dei gommoni, ravviva e protegge dall'usura e dall'aggressione degli elementi naturali. Mantiene una protezione durevole dagli agenti atmosferici e dallo sporco, conferendo al materiale una lucentezza ineguagliabile e conservando il tessuto lucido e flessibile senza renderlo scivoloso.

Pulire bene la superficie da trattare, a superficie asciutta erogare RAFT LUX avendo cura di stendere il prodotto uniformemente sulla superficie. Lasciare essiccare. Passare una seconda mano se necessario.

Inflatable gloss-restorer

Raft Lux is a protective, elastic and self-polishing brightener for inflatables and all marine soft plastics. Its long lasting action restores gloss on hypalon, neoprene, pvc and other vnyilic surfaces. Ideal for regular and extraordinary maintainance of inflatables, brightens and protects the surfaces from weather and salt water action. Ready to use, it dries quickly. No-skid action.

Clean deeply the area to be treated and let it dry completly, spray the product and spread it evenly and let dry. For better results apply a second coat.

Polissant pour pneumatiques

Raft Lux est un produit de protection élastique et auto-polissage pour les bateaux pneumatiques. Sa longue durée d'action redonne brillance sur hypalon, le néoprène, PVC et autres surfaces vnyilic. Idéal pour maintenance régulière et extraordinaire de structures gonflables, fait briller et protège les surfaces contre les intempéries et l'action de l'eau salée.

Nettoyer en profondeur la zone à traiter et laisser sécher complètement, vaporisez le produit et l'étaler uniformément et laisser sécher. Pour de meilleurs résultats, appliquer une deuxième couche.

Aspetto/appearance/apparence: liquido/liquid/liquide

Colore/colour/couleur: bianco/white/blanc

Solubilità in acqua/solubility in water/solubilité dans l'eau: solubile/soluble

Peso specifico/specific gravity/densité: 1.03 kg/l (+/- 0,1)

Ph: 8,5 (+/- 0,5)



Spruzzatore da 750 ml.